
                    ATTIVITA', INIZIATIVE, INCONTRI  
                               PROMOSSI DA SHANTI
                     IN QUESTI ULTIMI MESI DEL 2014

VIAGGIO  IN  INDIA  DA GENNAIO A MARZO, DI MARIUCCIA, MARTINA E 
ATTILIA...ALLA SCOPERTA DI GENTE, AMICI, PROBLEMI, SOFFERENZE E SORRISI 
SEMPRE UGUALI E SEMPRE NUOVI. DOCUMENTI A PARTE PER I DETTAGLI

RACCONTI  ED  EMOZIONI  DEL VIAGGIO APPENA FATTO:  IN MARZO,
INCONTRO  NELLA SALA DELLA PARROCCHIA DI BORGOFRANCO, CON LA 
POSSIBILITA' ANCHE DI ACQUISTARE TANTE BELLE “COSE” DALL'INDIA. 

IN QUESTO CASO 
LA PARTECIPAZIONE NON  E STATA BUONISSIMA....CI PIACEREBBE CAPIRE PERCHE'

VENDITA  MANUFATTI  AL  TELAIO,  IN SETTEMBRE, NEL SALONE PLURIUSO DI 
CALEA. TANTI PRODOTTI FATTI IN INDIA E PARZIALMENTE A LESSOLO, CON I TELAI 
DI CUI SI E' ATTREZZATA SHANTI,  E L' ESPERIENZA DI UNA TESSITRICE DI 
PROFESSIONE  DELLA SCUOLA-LABORATORIO DI TESSITURA.



VENDITA  TORTE  A  MONTESTELLA.    
UN OTTIMO SUCCESSO, CONSIDERANDO LA DIFFICILE SITUAZIONE ECONOMICA IN 
GENERALE, E LA TENDENZA A FARE SEMPRE PIU'DIETE SENZA...DOLCI. UNA 
ULTERIORE CONFERMA CHE LE TORTE DI MARIUCCIA SONO BEN CONOSCIUTE ED 
APPREZZATE!

BANCO  DI  BENEFICENZA,  AD  IVREA  NEL  MESE  DI  SETTEMBRE
IL BANCO CONTENEVA PIU' DI 1000 ARTICOLI, TUTTI DI OTTIMO LIVELLO, ED IL 
COSTO DEL BIGLIETTO ERA DI 2 EURO. PIU DI 1000 NE SONO STATI VENDUTI,  CON 
SODDISFAZIONE SICURAMENTE RECIROCA. TANT'E' CHE SI STA PROGETTANDO DI 
FARNE UN ALTRO SUBITO PRIMA DI NATALE. 



FESTA  DELL'UVA,  A CALUSO IN SETTEMBRE. VISTA LA GRANDE PARTECIPAZIONE 
A TUTTI I LIVELLI E DA PAESI DIVERSI, LA NOSTRA BANCARELLA  AVREBBE POTUTO 
SFIGURARE UN PO', MENTRE INVECE GLI ARTICOLI E LE PERSONE PRESENTI NE 
HANNO CONFERMATO IL VALORE E GLI ASPETTI POSITIVI, TRA CUI  DI  FARCI 
CONOSCERE MEGLIO E DA PIU' GENTE.

A FINE OTTOBRE SRANN-FRANCESCA  CI HA FATTO LA GRADITISSIMA SORPRESA 
DI VENIRE A TROVARE MARIUCCIA E GLI ALTRI  A  LESSOLO.  ERA CON CHACHU, 
COME POTETE INDOVINARE ALLE STELLE PER LA GIOIA DI ESSERE IN LUOGHI 
NUOVI E TRA AMICI SICERI.  PECCATO CHE SIANO STATE QUI SOLO UN PAIO DI 
GIORNI, MA LA LORO AGENDA ERA DAVVERO MOLTO FITTA. IN OGNI CASO SIAMO 
CONVINTI CHE IL RICORDO DEI PRANZETTI CUCINATI DA MARIUCCIA E  ATTILIA, I 
PAESAGGI APERTI E SPLENDENTI DI COLORI COME DA LESSOLO O LUNGO IL LAGO 
DI COMO; IL CALORE DELL' ACCOGLIENZA DI TUTTI NOI, LA PROMESSA DI 
RIVEDERCI, RESTERANNO NEI NOSTRI CUORI TENENDOLI “CALDI”...

PS: A PROPOSITO DI “ ARRIVEDERCI”, MARIUCCIA ED ATTILIA HANNO GIA' 
PRENOTATO I BIGLIETTI PER L'ANNO PROSSIMO.....CHI VUOLE, SI AFFRETTI !!!|


